



Hauptbahnhof Halle ist „Bahnhof des Jahres“ 2023

Der Hauptbahnhof Halle (Saale) ist Deutschlands Bahnhof des Jahres 2023. Das hat der Interessenverband „Allianz pro Schiene“ heute bekannt gegeben, der seit 2004 jährlich einen Wettbewerb zu den besten Bahnstationen bundesweit durchführt.

„Mobilität bedeutet Freiheit. Wenn Bahnhöfe so attraktiv und kundenfreundlich sind wie der Hauptbahnhof in Halle, dann gibt es auch eine echte Wahl zwischen den Verkehrsmitteln“, begrüßte Sachsen-Anhalts Infrastrukturministerin, Dr. Lydia Hüskens, die Preisverleihung. „Wir arbeiten seit Jahren eng und vertrauensvoll mit der DB Station&Service zusammen und freuen uns darum besonders, dass der Hauptbahnhof in Halle nach langjährigem Umbau und aufwendiger Sanierung nun wegen seines unverwechselbaren Charakters und der gelungenen Verbindung von historischem Bahnhofsgebäude und zeitgemäßen Angeboten als ein freundliches Eingangstor zur Stadt ausgezeichnet wurde“, so die Ministerin. Dies sei ein weiterer Baustein für die hervorragende Anbindung der Saalestadt an das Nah- und Fernverkehrsnetz der Eisenbahn.

Bisher wurden in Sachsen-Anhalt schon die Bahnhöfe in Halberstadt und in der Lutherstadt Wittenberg als „Bahnhof des Jahres“ ausgezeichnet.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de